11 HENOS SALWADO LA VIDA & LOS PATRIOTAS VASCOS 11

La lucha desarrollada por los trabajadores, y otros sectores sociales y políticos del país han impedido a la Diotadura cumplir sus criminales planes.

La Huelga General y Nacional del pueblo vasco, las huelgas y manifestaciones en Cataluña, Madrid, Asturias, Sevilla y otros lugaros, el Encierro de los Intelectuales en Monserrat, los pronunciamientos de los Colegios de Abogadas de Barcelona, Madrid, Pamplona, etc. como asimismo las enormes elas de manifestaciones y protestas llovadas a cabo por los emigrantes y exiliados españoles en todos los paises europeos; todo esto es lo que ha hecho retroceder al régimen franquista. Esta ha sido la gran victoria de toda la oposición progresista española contra las fuerzas represivas y viclentas de un régimen en descomposición que trata de dar los últimos coletazos de su agenía.

Esta victoria ha sido posible principalmente por la unidad en la acción, mentada por todas las fuerzas políticas y sectoros sociales, Unidad que había que seguir desarrollando y fortaleciendo acoleradamento. Estamos en mementos críticos.

Nunca la Dictadura se ha encontrade tan sela. El franquismo ha llegado al punto culminan te de su aislamiento y desprestigio.

Algunas gentes pueden estar aún impresionados por la suspensión del artículo 18, y por las manifestaciones o "charlotadas" de adhesión organizadas por el aparato estatal. Pero si nos hacemes una idea por Sevilla, pudimos comprebar que el Régimen no consiguió ni tan siquiera mover a los "suyes". Pues a posar de las vacaciones, dietas y becadillos sóle habian unas miles de personas en la emmeentración de la Plaza Nueva, y este es un retundo fracaso. El pueblo de Sevilla volvió a mostrar su repulsa al Régimen.

Pero a posar de su aislamiento y desprestigio, y de su retroceso en las penas de muerte a los vascos, aquí en Sovilla la maquinaria represiva dirigida por el Comisario torturador CREIX, de tan negra historia, sigue actuando ajeno a la vordadora situación del país y en el fondo, tratando de vengarse en los hombres más representativos del pueblo. (SIGUE)



En las dependencias de Comisaria, y en la Cárcel cerca de 50 compañeros, jóvenos obreros, estudiantes y profesionales, que llevan más de tres semanas sufriendo dures interro
gatorios, bajo la arbitraria aplicación del no menos arbitrario decreto de susponsión del
Articulo 18.

Por este motivo nos dirigimos a los Trabajadores, a los Estudiantes o Intelectuales, Sacordotes, Amas do Casa y Cologios Profesionalos, a todos los Partidos Políticos, para que inicien acciones, escritos, asambleas, paros, manifestaciones y protestas de todo tipo: TENEMOS QUE DETAP MAS UNIDOS QUE NUNCA.

[[TRABAJADORES!! Cualquier acción por pequeña que sea, por las reivindicaciones en cada lugar, o en solidaridad con los detenidos pidiendo su inmediata libertad, es hoy decisivo.

- 1: SAQUEMOS DE LA CONTRARLA A LOS DETENIDOS !! : ECHEMOS DE SEVILLA AL TORTURADOR CREIX!!
- Enero 1971

 LAS COMISIONES OBRERAS DE SEVILLA

